
一 般 質 問 通 告 書く- 括 . 初回一括 ･ 自 証 圏 ) 平成2 8年 1 2月 5 日

所沢市議会議長 中 毅 志 様 所沢市議会議員 村 上 浩

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 ‐ 備 考

災害時のペット対策

地域づくり協議会

′

]

′

地域経済分析システムの活用

下水道整備

その他

① ペット避難に対する市の考え方 市 長

担当部長

:

'

,

、

.

-

.

＼

･避難所におけるペットの対策

･関係機関 ･団体との連携強化
- - - - - - - - - - - -【“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 弍

① 1 0 年、 2 0年後の地域課題解決の主体者

･地域づくり協議会の役割

･希薄化した地域コミュニティの再生

･地域づくり協議会設置の最終目標
- - - - - - - - - - - - - -

一

- - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - -

① 企画立案にシステム活用できる環境整備
- - -‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

① 浄化槽を雨水タンクに転用する制度
- - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - -

- - - - - - -…- - -…- - - " - -

テ

ー- - - - - - - - " - -…

三
一

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - " - - " -…“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - -■- - - -“- - - -■- - - - - - - - - -一" - - - - - - - -

- -



質 問 通問 通 口 ヒ問- 答( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問 - 笙 ) 2 0 1 6 年 1 2 月 5 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 城 下 師 子

所沢市議会会議甥限り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。
項 目 要 旨 ~ (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

、

.

＼
、

子育て支援

＼

‐

陣がい児支援

女性の貧困

防災 ･危機管理

その他 レ

○高齢者が安心できる医療 ･介護の支援を 市長

副市長

教育長

担当部長

、

′

-

･

′

‘

-

、

-

-

′

′

)

① 後期高齢者医療制度の特例軽減廃止にスト

ツプを…市民への影響はどうなる

② 総合支援事業は要綱ではなく条例にすべき
- - - - 、…★…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○子ども ･子育て支援新制度移行後の延長保育

の現状と課題について
- - - - - -【一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○超重度心身障害児加算の補助対象とならない

医療的ケア児への支援を
- - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○女性の貧困対策を男女共同参画計画に位置づ

けて
･

ゞ -

○学校、 保育園等とも連携してアレルギー対応

食品の備蓄を
- - - - - - - - - - - - - - - - - -′- - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書く- 括 . 初回 - 括 .薹寺 井 種 ) 平成2 8年 1 2月 5日

所沢市議会議長 中 毅志 様

所沢市議会会議甥限月第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1 .高齢者による自動車運転の事故の

防止について

2 .街路樹の倒木防止対策について

3 .仮称 『トコうんベンチ』 設置につ

いて (高齢者の徒歩外出時、 ひと

休みできるベンチの設置)

4 .更なる C 0 2 削減 ･ コス ト削減対

策の為、『既設』 の公共施設への

『地中熱』 導入について

5 . その他

①高齢者の免許所有や交通事故、対策の現状 市長 ･

副市長

教育長

担当部長
I

′

- ‐

-

メ
ー

･

l -

②免許返納促進の為の新たな仕組み作りや新た

な技術の情報発信について

⑧事故にあわない為に更に踏み込んだ小学生へ

の交通安全教育の必要性について

①街路樹の倒木のメカニズムや実態は?

②『穴ぼこ通報キャンペーン』 の街路樹版 ･そ

の他対策は ?

①沿道の事業者への『トコろんベンチ』設置の

協力 ･認定の仕組み導入は ? (ベンチに貼れる

｢やさしいね !ステッカー｣ 発行での促進)

①既設の施設にて空調設備更新のタイミングで

『地中熱エネルギー』 の活用を探っては ?

(可能性調査含めた補助金を活用しながら)
- - - - - - - - - - - - , - - - - - - - - - - - -

-
‐

- - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - -
′

、
- - - - - - - - -…- - - - - - - - - - -“- - - -、- -‐- " - - - - - - - - - - - -■

、

l

所沢市議会議員 谷口 雅典
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一 般 間 通 ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 8 年 1 2 月 5 日

所沢市議会議員 杉 田 忠 彦所沢市議会議長 中 毅 志 様

所沢市議会会議親限り第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考 ,

1 . 高齢者の交通安全

、

ノ

ー

2 . 鉄道の利便性向上

、

、 し

、

3 . 学校の I C T 教育

、

′

{

4 . マチごとエコタウン所沢構想
-

′

5 . その他

①高齢者の交通事故の実態と対策

市長

副市長

教育長

担当部長

･
′

"
I

･

:

'-
-

.し
I

、

②免許証返納の状況と返納への取組み
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - ･

′

① J R 東日本への要望

② ｢むさしの号｣ の増発について、

⑧東所沢駅の東側改札口の設置
･ ･

.

① I C T の活用状況

②今後の計画について
- - - -“ -“- - - - -一一一一- - - - - - - - - -一- - - - " -飜- - - - - - - - - -

①エコタウンの進捗状況

②重点実施街区 (松が丘地区) について

③今後の計画について
" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - "‐

- - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .

- " - -“ -◆ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - -

･
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5

一 般 質 問 通。 通 。 ( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 2 0 1 6 年 1 2 月 5 日

所沢市議会議長 中 毅志 様 所沢市議会議員 小林 澄子
所沢市議会会議親限り第6 1 条第 2 項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 - 要 旨 (具体的に記入) .答弁 者 備 考

子育て支援

放課後児童対策

街づくり

その他

0 保育園育休退園見直しと、 現場の声を聴く 市長

副市長

教育長

担当部長

, -

.

-

ことについて

0 公立保育園給食の民間委託その後と

見直しについて
- - - - - " -‐- - , - " " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . -“一- - - - - -『

- ‐

･0 大規模学童保育の解消計画と学校との連携、
施設等改修 ･改築について

0 児童クラブの指定管理者制度について
- " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - -

○松が丘調整池と周囲管理用道路の安全確保に

ら)し＼て
･

0 北久米交差点周辺の改良について

① 時差式信号について

② 岩崎方面から北久米交差点直進通り抜け

について
- - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･
一 一一 一一一一一 一一一一一 一一一一一一一一一一一一一一

ヤ
ー…


